
平成 30年度 第 6回運営委員会議事録  

 

■ 日  時  ： 平成 30年 11月 5日（金） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、井上、川南（枚方市）、末岡、阪口、丸井、事務局 

■ 欠席者  ： 市山、阪本、豊高、宮村、 

■ 議  長  ： 阪口    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 ： ・ 2018年度 温暖化対策事業推進チーム 第 5回ミーティング議事録 

・ 第 27回バス！のってスタンプラリーアンケート結果 

・ 平成３０年度１０月 自然エネルギー部会部会報告 

・ 「環境教育部会」10月定例会報告  

 

1．報告事項 

（１）事務局報告 

  11月 4日のごみ減量フェアは、環境ネットワーク会議と連携団体（枚方市環境保全課、関

西リサイクルシステム株式会社、ネッツトヨタ新大阪枚方店、関西電力株式会社）との

共同ブースには、約 500名の来場者があり大盛況だった。ブースのレイアウトもよかっ

た。 

 

（２）部会・プロジェクトチーム報告   

  ①地球温暖化防止対策推進チーム 

    エコ宣言シートを、ゴミ減量フェアで 295枚、外大祭で 117枚回収できた。 

 ②Ｓ－ＥＭＳプロジェクトチーム報告 

    特になし                   

③公共交通部会 

バスのってスタンプラリーのアンケート集計結果がでた。（別紙参照） 

今回新たに このイベントの効果を検証するための問（問 4）を加えた結果、バスを利用

する機会が増えたのは、「遊びや買い物に」ということが分かった。 

 

④自然エネルギー部会報告 

・10月 21日に自然エネルギー学校 2018の第３回＜大阪ガス ハグミュージアム見学会＞ 

を開催した。開催後のアンケートでは、「大変勉強になりました」という意見が多かっ

た一方で、「午後出発でスケジュールがきつかった」という意見もあった。 

・第 4回は、11月 10日に市内エネルギースポット見学会を開催する。 

＜質問・意見＞ 

こもれび水路周辺地域の方々の協力は得られないのか 

⇒明日、商店街の代表の方に相談に行く。 

⑤ 環境教育部会報告 

     ・現在、出前授業を誰がやってもできるように、プログラムの実践マニュアルとパワーポ

イントなどの教材づくりを進めている。特に、小学生にわかりやすいように ポイント

を絞ったものにすることを意識して作成している。 



    ・出前授業は日によって、人手の確保が難しいことがあるので、他の部会の方や事務局に

も協力をお願いしたい。 

・その他は、議事録通り。 

  ⑥まちづくり部会 

     今月の部会はまだ実施されておらず、先月運営委員会以降の報告はない。 

     今月 17日にウォーキングを開催する。 

 

２．協議事項 

 〇エコフォーラムについて 

・「減量業務室主催の講演は別途開催することとなった。 

・午後の部をどうするかをここで決定したい。 

＜質問・意見＞ 

・いろいろな団体の代表によるシンポジウム形式にするのはどうか。 

・地域協との連携はどうか 

・「マイカーから公共交通へ」といったようなテーマはどうか。 

・それは、各自の事情が様々で議論するのは難しいのではないか。 

・マイカーの電気自動車やエコカーなどの技術進歩も目覚ましい。 

・午前の表彰に来られた方に残ってもらうにはどうすればいいか。 

・軽食を出せばいいのではないか。 

＜結論＞ 

 午後のテーマを「（仮）おにぎりを食べながら みんなで話そう枚方の環境」とする。 

 形式は、3つほどのテーマを設け、グループ討論をし、最後に発表する形とする。 

 グループ決めは、入り口でテーマのくじを引いてもらう。 

  グループは６程度。定員は８０名。おにぎりかサンドウィッチを用意する。 

 

 

＊＊次回運営委員会 

日 時：2018年 1２月 ６日（木） 14：00～16：00  

場 所：サプリ村野 環境保全研修室  


